



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL PRIMER FORO DE EXPRESIÓN “DEMOCRACIA FEST”

El Instituto Electoral de Michoacán “IEM”, con domicilio en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán por conducto de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación ciudadana, será la instancia responsable de los datos personales que se proporcionen para la participación, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por los artículos 21, 22, 23, 24 y demás relativos a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Michoacán de Ocampo, y demás normatividad que resulte aplicable; como autoridad aliada estratégica.

Los datos personales que se recaben para el llenado del registro para participar en el primer foro de expresión denominado **Democracia Fest**, se utilizarán con la siguiente finalidad:

- Registro de asistencia al foro.
- Generar información estadística que sirva como base al Instituto Electoral de Michoacán para el desarrollo de estrategias, programas y acciones para este sector de la población.

No obstante, es importante señalar que, en estas estadísticas e informes, la información no estará asociada con el titular de los datos personales, por lo que no será posible identificarlo.

En términos de los artículos 7 y 17 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Michoacán de Ocampo; para el tratamiento de los datos personales que se recaben durante el registro del primer foro de expresión denominado “**Democracia Fest**”, el, la o le titular de estos otorgará su consentimiento expreso de sus datos personales y sensibles, así como la difusión de su imagen para el material promocional.

Se creará un QR a través del cual se realizará la conexión a internet, el registro de las y los jóvenes, el aviso de privacidad y uso de imagen.



Adicionalmente se llevarán formatos impresos para quienes no cuenten con un celular.

Datos de registro:

- Escuela
- Edad
- Género (Masculino, Femenino, Otro)
- Correo electrónico

Transferencia de datos personales:

Los datos personales contenidos en el sistema QR únicamente serán utilizados con la finalidad para la cual fueron recabados.

No se realizarán transferencias adicionales a las antes indicadas, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Fundamento para el tratamiento de datos personales:

El Instituto Electoral de Michoacán, a través de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación Ciudadana, organiza el primero foro de expresión anteriormente referido con fundamento en los artículos 29 párrafo primero, del Código Electoral del Estado de Michoacán de Ocampo, 50 y 52 fracciones I, II IV, IX del Reglamento Interior del Instituto Electoral de Michoacán.

¿Dónde y ante quien puedo ejercer mis derechos ARCOP?

Ejercicio de los derechos ARCO: ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN, OPOSICIÓN y PORTABILIDAD.

La persona titular de los datos personales que haya participado en el registro o apoyo ciudadano para adherirse en el observatorio de los derechos político-electorales de las personas de la diversidad sexual en Michoacán para el proceso electoral local 2023-2024, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y a la portabilidad de sus datos personales, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad de sus datos personales directamente ante la Coordinación de Transparencia de este Instituto, ubicada en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán; con número telefónico 4433221400, ext. 1110 o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>),



o en el correo electrónico info@iem.org.mx.

Requisitos de la persona titular de los datos personales para ejercer los derechos ARCO

Conforme a lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, se deberán observar los siguientes requisitos:

- I. El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones;
- II. Los documentos que acrediten la identidad del titular y, en su caso, la personalidad e identidad de su representante;
- III. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales y ante el cual se presenta la solicitud;
- IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso;
- V. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular, y
- VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.

Tratándose de una solicitud de **acceso** a datos personales, el titular deberá señalar la modalidad en la que prefiere que éstos se reproduzcan.

Con relación a una solicitud de **cancelación**, el titular deberá señalar las causas que lo motiven a solicitar la suspensión de sus datos personales en los archivos, registros o bases de datos del responsable.

En el caso de la solicitud de **oposición**, el titular deberá manifestar las causas legítimas o la situación específica que lo llevan a solicitar el cese en el tratamiento, así como el daño o perjuicio que le causaría la persistencia del tratamiento, o en su caso, las finalidades específicas respecto de las cuales requiere ejercer el derecho de oposición.

Cambios o modificaciones al aviso de privacidad:



La Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación Ciudadana del IEM, informará al público oportunamente cualquier modificación, cambio o actualización derivada de nuevos requerimientos legales que afecte el tratamiento de los datos personales recopilados en el sistema a través de la siguiente liga:

<http://www.iem.org.mx/index.php/publicaciones/28-transparencia-y-acceso/653-aviso-de-privacidad>

fecha

28 de marzo de 2023